

## El presupuesto universitario mejorará tras las quejas públicas de los rectorados - Las Provincias - 28/11/2019

### El presupuesto universitario mejorará tras las quejas públicas de los rectorados

Los máximos responsables de los centros plantean que para 2021 se apliquen ya nuevos criterios para el reparto de los fondos

▣ J. B.

**VALENCIA.** Los presupuestos de la Generalitat para el año que viene se incrementarán ligeramente en materia universitaria respecto a lo previsto en el proyecto de ley. Exactamente aumentará la parti-

da para cubrir gastos derivados de normativas estatales y autonómicas, que llegará hasta doce millones frente a los ocho previstos. Es la misma cuantía que la recibida este año por este concepto, y queda lejos de lo que se llegó a pactar cuando las competencias correspondían a la Conselleria de Educación, pues se habló subir hasta 24, una opción que se fía a que lleguen más fondos del Estado una vez el Gobierno apruebe sus cuentas.

Este programa sirve para cubrir cargas económicas que llegan a las universidades de agentes externos.

Por ejemplo, si una administración establece que determinado colectivo no paga las tasas de matrícula o que se incrementan complementos salariales o reconocimientos por tareas de investigación las gerencias deben asumirlo aunque no se trate de una decisión interna.

El aumento fue trasladado a los rectores de las cinco universidades públicas en la reunión mantenida con la consellera del ramo, Carolina Pascual, y su homólogo de Hacienda. También se les reiteró que los 69 millones correspondientes a la anualidad de 2020 de la deuda

histórica también se pagarán, como sucedió el ejercicio pasado, a través de una modificación presupuestaria que previsiblemente se aprobará a finales del próximo año.

Cabe recordar que el proyecto de presupuestos provocó el enfado de los máximos representantes universitarios, tanto a través de la Conferencia de Rectores de las Universidades Públicas Valencianas (Creupv) como en los consejos de gobierno (fue el caso de la UV).

Por otro lado, Pascual les trasladó que el grupo de expertos sobre el nuevo modelo de financiación plurianual estará listo antes de que termine el año. La Creupv insistió en la urgencia de cambiar el modelo de reparto actual (básicamente por tamaño) y que los nuevos criterios en base a objetivos ya se puedan aplicar en las cuentas de 2021.